							Today,	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
								I a Pazón	2	30/11/2023	OPINIÓN
:	:	÷	÷	:	:	:		La Nazeii	2	00/11/2020	5 .

ROZONES

La SSC sigue dando resultados

Nos comentan que el anuncio que hizo el titular de la SSC, **Pablo Vázquez Camacho**, sobre la detención de seis personas relacionadas con la colocación de narcomantas, es una muestra de la continuación del trabajo iniciado por **Omar García Harfuch** en la dependencia. El operativo narrado, que incluyó tres cateos y el decomiso de un sinfín de objetos y sustancias ilícitas, habla de la dinámica que en este gobierno se infundió en la Policía capitalina, de no dejar pasar una. Las mantas fueron colocadas el pasado mes de julio y parecía que no pasaría nada. Pero ahora sabemos que los elementos de inteligencia de la SSC se pusieron a hacer su trabajo con todo sigilo y, sin ruido mediático, dieron con una peligrosa banda generadora de violencia en la capital, cuyo líder fue capturado. Son, nos dicen, de las acciones que pocos aplauden, pero que benefician de manera importante a la comunidad. Ahí el dato.

La guerra en NL

Donde las cosas ayer se calentaron y así seguirán es en Nuevo León. Porque resulta que un grupo de personas al que el presidente del Congreso estatal, **Mauro Guerra**, liga con Movimiento Ciudadano entró a la fuerza en el Congreso y hasta lanzó gas de extintor. Esto, nos cuentan, minutos antes de que fuera elegido como gobernador interino el número dos de la Fiscalía estatal, **Luis Enrique Orozco**, quien no es un personaje afín al gobernador **Samuel García**. Este último ayer mismo, durante la mañana, había anunciado la resolución de un juez que determinó que quien lo remplazará temporalmente debía ser electo por unanimidad y además ser un perfil de MC. El caso es que en el Legislativo estatal, donde dominan PRI y PAN, no atendieron lo anterior y, aun bajo presión, eligieron a su propio gallo. En NL, nos hacen ver, sí que hay un choque entre poderes. Una guerra a la que aún le quedan batallas. Uf.

UNAM, contra intereses encapuchados

Contundente, nos comentan, el llamado que ayer hizo el rector de la UNAM, **Leonardo Lomelí Vanegas**, para cuidar a la institución y no agredirla. Esto, ante el hecho de que hay grupos de personas encapuchadas que, aclaró, tienen como objetivo desestabilizar, y para ello se "montan" indebidamente en expresiones estudiantiles con demandas legítimas. En lo que fue su primer encuentro con representantes de los medios de comunicación, en la Torre de Rectoría, Lomelí Vanegas reiteró que en razón de la legitimidad de las demandas no hay razón para encapucharse, pues la Universidad siempre ha estado y seguirá estando abierta al diálogo para resolver cualquier controversia con los integrantes de la comunidad. Estas palabras de la máxima autoridad de la UNAM, al arranque de su gestión resultan más que oportunas, nos hacen ver observadores de los temas universitarios, para ir desmontando un lastre que ajenos a la institución le han atado con fines por decir lo menos, oscuros.

Obras necesarias en ÁO, pero...

Una buena y una mala en la alcaldía Álvaro Obregón: la buena es que la autoridad que encabeza la alcaldesa **Lía Limón** entregó ayer tres capillas de velación, rehabilitadas y equipadas, en el Panteón Tarango. Se trata de obras que familias de la demarcación pedían para tener la posibilidad de acceder a ese tipo de servicios con costos accesibles. Apenas en mayo pasado, en ese mismo lugar, se reabrió un crematorio y antes se instrumentó el programa "Apoyo para servicios funerarios". Ah, pero resulta que hay una mala: que para que puedan operar hace falta que la Dirección General de Patrimonio Inmobiliario dé una opinión favorable y que la Secretaría de Finanzas de la Ciudad de México autorice la publicación del costo en la *Gaceta de la Ciudad*. "Como he insistido: no es a nosotros como gobierno a quienes castigan, es a las y los vecinos que necesitan estos servicios a quienes terminan afectando con su negligencia y burocracia excesiva", señaló ayer Limón.

						,	a college and		PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
						(I a Dazón	2	30/11/2023	OPINIÓN
:	:	:	:	:	:	h		7	La Nazvii	2	00/11/2020	

Los aguafiestas de Rocha

Así que el gobernador de Sinaloa, **Rubén Rocha Moya**, no pudo rendir su Segundo Informe de labores ayer, debido al cerco que impusieron universitarios al Congreso local. Nadie podría celebrar el que por la fuerza se impida la realización de actos institucionales. Pero por otro lado, hay quien cree que lo que ocurrió ayer en Culiacán es un síntoma de la falta de oficio político del mandatario morenista, algo que también quedó en evidencia cuando productores rurales tomaron el Aeropuerto de Culiacán. En el caso de la Universidad Autónoma de Sinaloa, el mandatario armó toda una persecución judicial en contra del rector **Jesús Madueña**, para hacerse del control de la casa de estudios. Además, nos dicen, Rocha no calculó la magnitud del conflicto que provocaría con el golpe que dio a la autonomía universitaria con una reforma educativa.

Un paso más a la extinción

Y es la Agencia de Noticias del Estado Mexicano, la cual durante más de cinco décadas fue relevante en la difusión de información en el país y el mundo y determinante para fijar una visión del presente nacional, la que ayer dio un paso más hacia su extinción, luego de que la mayoría de la 4T avalara en Diputados un dictamen para ese fin. Sin embargo, además de su historia, nos comentan, deja también incertidumbre sobre la forma en que se revolverá lo relacionado con los trabajadores, quienes advierten la posibilidad de que las bolsas del organismo sean insuficientes para acometer lo que tiene que ver con las liquidaciones. La última esperanza de muchos trabajadores, nos comentan, está en el Senado, donde esperan que la reforma sea más estudiada y se subsane ese riesgo, nos señalan.